

スローガン

現場での「まあいいか！」はNGワード。

ご挨拶

謹んで新年のお喜びを申し上げます。

皆さまにおかれましては、新春をお健やかに過ごされた事と存じます。旧年中は本田技研工業株式会社様、会員各社の皆様には格別のご支援とご協力を賜り、厚く御礼を申し上げます。新型コロナウイルス感染症が発生して約3年、皆さまにおかれましては、たいへん不便な生活を強いられていることと存じ上げます。当、安全協和会の活動も当初の計画通りに進めることができず、会員の皆様に対して大変申し訳なく感じております。今年こそは一日も早く落ち着いた日常が取り戻せるよう心からお祈り申し上げます。さて、今年の新春懇親会に関しましては、新型コロナウイルス感染症拡大の懸念から中止とさせていただきます。しかしながら3月からマスク着用の解除、5月からは感染症法上での分類を2類から5類への引き下げ等が検討されています。少しずつではありますが、暗いトンネルから出口の小さな明かりが見え始めた実感しております。そんな中、今年こそは積極的に協和会の諸事業を推進していけるのではないかと期待しております。今年も工事安全、親睦、本田車拡販の3つの柱のもと活動に邁進していく所存でございますので、より一層のご支援ご鞭撻、ご協力を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。本田技研工業株式会社様と会員各社皆さまの益々のご健勝とご多幸をお祈り申し上げ、年始のご挨拶とさせていただきます。本年もどうぞ宜しくお願い致します。

令和5年1月吉日

安全協和会会長 照沼 拓